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PEDIDO DE INFORMES

La Cámara de Diputados de la provincia de Santa Fe, vería con agrado que el Poder Ejecutivo
Provindal, a través de la Subsecretaría de Transporte, informe cuál es el monto de las partidas
destinadas en los últimos 2 años a los aeropuertos de Sauce Viejo (Santa Fe) y Fisherton
(Rosario).

Asimismo se solidta discriminar dentro de esos aportes cuánto se destina a obras de
infraestructura aeroportuaria y cuánto para cubrir los défidts ope
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De allí que en 2005 presentamosuna minuta de comunicadón que tenía -y continúateniendo-
por finalidadestablecerun Plande Modernizadónde la Infraestructurade las EstadonesAéreas
de lasciudadesde Rafaela,Reconquistay VenadoTuerto.

Con el objetivo de optimizar su fundonamiento y garantizar la seguridad y efidenda de los
servidos, el plan induiría el acondidonamiento de la infraestructura, dotándolos de
equipamientos más modernos modo similar a lo desarrollando en los aeropuertos de Fisherton y
Sauce Viejo.

En 2007, con actualizadonesy modificadones,se reiteró el pedidoesta vez como proyecto de
ley, perdiendo nuevamenteestado parlamentariopor no tener tratamiento en las comisiones
internas.

Como a la fecha no hemos tenido mayores precisiones respecto a nuestra demanda. En los
últimos días tomamos conocimiento que los directivos de la empresa Sol marcaron como una de
las condidones indispensables a la hora de retomar los vuelos al interior provincial, la mejora en
la infraestructura de los aeródromos, es que me atrevo a realizar algunas consideradones para
informarme e informarles a los dudadanos que represento.

Segúndatos extraídosdel presupuestoanalítico de gastos, en los 3 últimos años, los fondos
derivadosal aeropuertode Rosariollegarona $ 15.557.360;donde solamenteen lo que va del
2009el défidt operativoalcanzalos $ 2.572.500.

Me parece que no es justo que Sol deje de volar a Rafaela, supuestamentepor falta de
condidonesde infraestructuraen la pista, cuandoestá visto que la provinda destina fondos al
sector. Si solamente se nos otorgara ellO % de los fondos girados a Rosario, es dedr $
1.557.360,ya habríamoslogrado lasmejorarasnecesariasen nuestroaeródromo.

Con este pedido no pretendemos instalar una polémica, solo pretendemos equilibrar y
armonizar las inversiones,el uso y las posibilidadesde los aeródromosde las tres localidades
que comprendeel Plande Modernizadónlargamentereclamado.

De hecho las dudades induidas revisten significativa importanda por ser las cabecerasde los
nodosregionalesde lostres centrosproductivosmásimportantesdel interior de la provinda.
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En razón de ello los gobiernos locales, las fuerzas productivas y sus instituciones han aportado
recursos para inversiones que no resultan suficientes, han demandado la creación de estas
infraestructuras y han apoyado las gestiones que autoridades y representantes vienen
realizando desde hace tiempo.

Poderrelevarestas necesidades y desarrollarlasen un plan, nos permitirá previsionarel futuro
credmiento del transporte aéreoen la provincia,otorgándoleunjustoapoyoa las regionesque
se integrana estaestrategia.

Estadísticas de vuelos en Rafaela

Despuésde la crisisafrontada por la Argentina en el período 2000-2002Y con el credmiento
manifiesto de la economía de nuestro país, se observó un nuevo cido de aumento en la
demandade welos.

Para fundamentar la apreciación con datos realizamos un seguimiento y posterior relevamiento
de la cantidad de pasajeros embarcados y arribados por intermedio de Sol üneas Aéreas, desde
el Aeródromo de Rafaela.

En el periodo comprendido entre el 21/08/06 y el 31/04/08, la demanda de pasajes aéreos para
cubrir el trayecto Rafaela-Buenos Aires credó un 260 %, totalizando 9255 personas que
utilizaron el servicio, según datos suministrados por el Jefe del Aeródromo Rafaela, Suboficial
Principal Horacio Cabrera.

Tomando como referenciael año 2007, el promediode pasajeros fue de 26 personaspor día
sobre un total de 34 plazasdisponiblesdesde la ciudad, que sigue siendoconsideradala mejor
escalade la empresa.

la realidad indicaque en 2008 y 2009, productodel conflictoagrario y de la crisis económica
internacional, la actividad comercial y por ende el transporte se han visto resentidos,
disminuyendosu habitual actividad.
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